

Mayo / Junio 2019

En estos meses he compartido con los niños y con los padres un poco sobre Ecuador.

Hemos realizado una tarde de Padres de Familia de los tres jardines de niños, realizamos una presentación para mostrar un poco de Ecuador, también cocinamos comida ecuatoriana, fue muy bonito poder hablar sobre nuestro país y los profesores y padres mostraron su interés



Después en los tres kínderes realizamos una semana de Ecuador, con muchas actividades. En el caso del Kindergarten St. Bárbara de Littenweiler, con los niños más pequeños el día lunes realice una presentación de Ecuador donde está ubicado en el mapamundi, con relación a Alemania, el día martes he enseñado los paisajes que hay en Ecuador, el día miércoles he podido mostrar los animales que viven en cada región de Ecuador, el día jueves he horneado galletas en forma de tortuga con los niños, y finalmente el día viernes realice una pequeña presentación para todos los niños con la ayuda de las otras voluntarias pudimos realizar una danza típica de Ecuador, y después juegos con los niños



También tuvimos la oportunidad de realizar la presentación para adultos mayores ha sido muy agradable y me emociona poder transmitir un poco de mi cultura.

Igualmente he conocido un poco de la cultura alemana mediante sus fiestas, he participado en las fiestas de Corpus Cristi, visite la ciudad de Hüfingen que por la festividad realizan alfombras de flores con diferentes motivos; También San Pedro y San Pablo en donde la gente realizaba bailes típicos de la Selva negra

